



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

voxpópuli

25/05/2023

LEGISLATIVO



Ya es constitucional: Comisión Permanente emite declaratoria para la Ley 3 de 3

Se emitió la Declaratoria de Reforma Constitucional de la Ley 3 de 3 mediante la Comisión Permanente, con lo cual se suspende el derecho para que hombres que hayan incurrido en violencia de género y deudores de pensiones alimentarias, puedan ocupar empleos. También cargos públicos o comisiones en el servicio público o ser candidatos a puestos de elección popular.

<https://voxpopulinoticias.com.mx/2023/05/ya-es-constitucional-comision-permanente-emite-declaratoria-para-la-ley-3-de-3/>